



## Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Wir trauern um unseren geschätzten Arbeitskollegen

### **Thomas Maywald geboren am 4. März 1968**

Wir müssen uns von einem Mitarbeiter trennen, der während 21 Jahren mit viel Engagement in unseren Schulen als Heilpädagoge und Schulleiter tätig war. Er wurde am 22. September 2025 plötzlich und völlig unerwartet aus unserer Mitte gerissen.

Mit seiner Familie trauern wir um einen wertvollen, engagierten Menschen und liebenswürdigen Kollegen, dem wir zu grossem Dank verpflichtet sind.

Wir werden Thomas Maywald in bester Erinnerung behalten.

In stiller Trauer

Der Vorsteher und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des  
Erziehungsdepartements Basel-Stadt

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, den 17. Oktober 2025,  
um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Arlesheim statt.